
一 般 質 問 事 項 

                       ◆平成１７年１２月１２日（月） ９時開議 

   

 

１．◎質問者 田平 征四郎 議員 

 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 自立推進計画の進

捗状況について 

（１）自立推進施策１０の大綱中、実施時期が平

成１７年中に実施又は見直しされる項目

についてその進捗状況を示せ。 

（２）次に、平成１７年度中に実施又は検討され

る項目について、その進捗状況を示せ。 

（３）また、平成１８年度から実施又は試行され

る項目についても、その進捗状況を示せ。 

町 長 

 

 

２．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ １８年度予算編成

における自立推進

計画との整合性に

ついて 

（１）１８年度予算の組立として、どこに重点を

おいた予算にするのか。主な重点政策はな

にか。 

（２）三位一体改革による町財政に及ぼす影響に

対してどのように対応されるのか。具体的

な対策を示せ。 

（３）自立推進計画住民説明会での意見要望はど

のように反映させるのか。また住民との協

働を具体的に示せ。 

町 長 

２ 組織・機構改革の実

行について 

（１）事務事業の効率的な推進を図るために各課

の業務内容や執行体制のありかた等につ

いてどのように検討されたか。 

（２）町づくりの課題解決に向けた、企画立案・

総合調整部門の強化はどのように図られ

ているか。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

３．◎質問者 堅田 繁 議員 

 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 三位一体改革に係

る税源移譲につい

て 

（１）先に発表された厚生労働省の試案に見られ

るように、改革に名を借りた地方への責任

押し付けと負担転嫁であると考えるが、町

長のご認識をお伺いします。 

町 長 

２ 人口を増やす政策

について 

（１）子育て世帯（若い世代）の環境を充実させ

る政策は。 

（２）乳幼児医療費制度を就学前まで引き上げる

考えは。 

（３）ふるさと創生基金の有効活用、条例改正等

も考慮して、財源確保に努める考えは。 

町 長 

３ 通学路の整備と衛

生管理について 

（１）遠中、島門小に通う子どもたちは、国道３

号線バイパスを通ることになるが、陸橋下

にハトが棲みつき道路に糞を落とし、衛生

上問題があると思われる。暫定的に建設課

が清掃して対応しているが、恒久的防御策

を講じる考えはないか。 

町 長 

 

 

４．◎質問者 濱之上 喜郎 議員 

 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 障害者自立支援法

が施行されるが同

法の取り組みにつ

いて町の基本姿勢

を尋ねる。 

（１）事業計画について。 

（２）規定の整備。 

（３）本人負担についての考え方。 

（４）予算規模について。 

町 長 

 


